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発行責任者 武田 太希 

１０月１６日、新宿ふれあい会議室にてＴｅａｍ

ｓを活用し意見交換会を開催しました。議題を

２つに分けて構成し、「自分たちは施策にどのよ

うに考えれば良いのか？」「何をしていくべきな

のか？」という事を中心に議論をしてきました。 

 第１議題では、「現業機関における柔軟な働

き方について」自分たちの仕事や職場がどう変

わっていくのか、自分たちの将来がどう変わって

いくのか参加者みんなで考えてきました。 

 第２議題では、組織強化・拡大について議論

し、参加者の実践の共有や拡大の必要性につ

いて改めて一致してきました。 

 参加者からは、「今回もらった資料を職場でも

活用して、仲間に危機意識を持ってもらう」「未

加入者にも知ってもらう場をつくっていく」とい

う感想が出されました。 

 会社から次々に打ち出される施策に対して、

自分たちが想像し、何が駄目で何が必要なのか

という事を仲間と共に考えていくことが大切で

す。まずは、身近な仲間と自分たちの仕事につ

いて、将来について語り合ってみましょう！ 


